

# FPII

## Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Gencar Lakukan Patroli Satkamling untuk Ciptakan Keamanan Desa

Sukabumi - [SUKABUMI.FPII.OR.ID](http://SUKABUMI.FPII.OR.ID)

Nov 23, 2023 - 08:31



Polsek Parakansalak

*Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Gencar Lakukan Patroli Satkamling untuk Ciptakan Keamanan Desa*

**SUKABUMI** , 23 November 2023 - Malam Kamis ini, Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak, Briptu Asep Y. S dan Briptu Irman W, kembali aktif melaksanakan kegiatan Patroli Satkamling guna meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Patroli yang dimulai pukul 22.00 WIB ini bertujuan untuk

mengantisipasi potensi kejadian yang tidak diinginkan.

Rute patroli yang dilalui meliputi Jalan Raya Desa Bojong Longok dan Jalan Raya Desa Sukakersa, dua area yang dianggap rawan oleh Bhabinkamtibmas. Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas tidak hanya melakukan patroli sendirian, tetapi juga mengajak masyarakat setempat untuk turut serta aktif dalam kegiatan ronda malam.

Selama patroli, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada masyarakat agar lebih waspada dan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Bukan hanya itu, mereka juga mengimbau agar setiap warga yang menemukan dugaan pelanggaran hukum segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas atau kantor Polisi terdekat. Masyarakat juga diminta untuk menggunakan layanan call center 110 sebagai saluran pengaduan apabila menemukan kejadian yang mencurigakan.

"Kami terus berupaya menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat. Dengan melibatkan warga dalam kegiatan patroli ini, diharapkan kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat dapat semakin kuat dalam menjaga keamanan bersama," ujar Briпка Asep Y. S.

Kegiatan Patroli Satkamling ini merupakan bagian dari upaya Polsek Parakansalak dalam menjalankan fungsi preemtif dan preventif guna mencegah terjadinya tindak kriminal di wilayah hukum mereka. Upaya ini juga sejalan dengan program pemerintah dalam menciptakan situasi keamanan yang kondusif di tingkat desa.